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本日欠席者

出 席 報 告

第 2258 回例会　　2023 年 8月28日（月）　晴れ

二見会員、鈴木正秋会員、三留会員、石井会員、若菜会員、山本哲会員、椎野会員、
中村靖会員

会長の時間 村松会長

司　会　　中野副幹事

ゲスト　　第 4グループガバナー補佐 伊澤敏典様、ガバナー補佐幹事 山本義治様 (茅ヶ崎湘南 RC)、

　　　　　米山奨学生 張 付新君

｢皆さん、こんばんは。お久しぶり
です。先月は一時帰国で皆さんと
会えませんでした。前回故郷に帰
ったのは今年の2月でたった1週
間ほどだったので両親や友達にな
かなか会えませんでした。今回は

本日は伊澤AGがお越しになっております。いつもあり
がとうございます。ご本人に確認させていただきました
が、週の半分以上はRCのために時間をとっているとの
ことで大変な激務だと認識しております。くれぐれもお
体にはお気をつけていただきたく存じます。そして本日
この後のお話も楽しみにしております。よろしくお願い
いたします。また、今日は米山奨学生の張 付新君もお
越しくださいました。中国のご実家に帰省されていたと
のこと。久しぶりに家族と会って楽しい時間を過ごされ
た事と思います。さて、昨日町長選の投開票が行われ当
クラブ名誉会員であります木村俊雄現町長が当選され
ました。謹んでお祝い申し上げます。本日の会長の時間
は長期ビジョンについて少しお話ししようかと思います
。以前の長期ビジョンでの事業では桜の植樹を中心と
した、いわば環境問題に特化したまちづくりを行ってお
りました。植樹をすることによって街の景観を良くし、町
民が集える環境を整備してきた訳でございます。しかし
ながら、時代も変化し植樹自体もあるところでは迷惑が
られ伐採も余儀なくされた経緯がございました。故にこ
の事業は中止しなければならない結果となりました。そ
の後長期ビジョンの整備が行われておりませんでした
ので、今期より再度着手していきたいとの思いを描いて
おります。これは会長所信にて述べさせていただいた
通りでございます。焦る必要はないと思いますし、あく
まで今年度は確立を目指すのではなく、模索をして次年
度へ引き継ぎ吟味したうえで長期、少なくとも5年から
10年は継続できる事業展開を目指すべきかと思ってお
ります。そんな中で井上委員長に牽引をお願いし様々

米山奨学生 張 付新君に
奨学金支給

第2256回85.29％

な視点からそのヒントとなる例会を企画していただいて
います。先日の例会などもそうですが、あれがすべてで
はなくカチッと寒川RCの方針、そして方向性に沿った長
期ビジョンを作り上げる参考資料として捉えていただけ
れば幸いです。この先数回の例会が予定されています
が当然皆様の意見を反映するためのフォーラムも予定し
ていただけるかと思いますので、その際には忌憚のない
意見をいただければ幸いです。現在のところでは時流に
合わせると青少年育成活動などが巷では流行りでしょ
うし、少子高齢化も迫っているこの時代背景の中、子供
たちにとって意義のある活動が長期的にできれば良い
なあという希望を私としては描いております。何卒会員
の皆様にはご協力のほどよろしくお願いいたします。会
長に就任してはや2か月が経ちました。ただ、あと10か
月は長いですし、今年はたくさんの事業が復活いたしま
す。頑張っていきたいと思います。会長をやっているの
ではなく会長をやらせていただいている、貴重な経験を
させていただいていると常に思いながら今後も務めて
いきたいと思っております。本日もよろしくお願いいた
します。

会報委員(クラブ管理運営委員会)
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



なし

なし

なし

〇ロータリーの友事務所｢ロータリーの友｣手引書

なし

●ガバナー事務所
～秋の｢第21回ロータリー全国囲碁大会｣開催案内｛　
　10/21(土)　於:日本棋院本院(東京･市ヶ谷)｝
●寒川神社
～例祭斎行案内｛9/20(水)10:00 ～｝（村松会長参列予
　定）

その他受理

回 覧

週報受理

例会変更

山本和好幹事幹事報告

委員会報告

【田島ガバナー重点目標】
1）会員増強を強化推進（女性会
員比率20％期待・若い世代の会
員増強）する
2）ロータリー賞への積極的なチ
ャレンジ
3）End Polio Now を継続
4）My ROTARY 登録率向上
5）ロータリー財団への年次寄付

同好会報告

2258回スマイルボックス

クラブ協議会：ガバナー公式訪問2週間前
　　　　　　 ガバナー補佐訪問

「伊澤ガバナー補佐をお迎えして」

｢ガバナー公式訪問に備えて｣

司会：伊澤敏典ガバナー補佐

田島ガバナービデオレター

茂内クラブ管理運営委員

合計36,000円

◎第4グループガバナー補佐 伊澤敏典様・ガバナー補
佐幹事 山本義治様(茅ヶ崎湘南RC)
9月11日のガバナー公式訪問に先立ってのガバナー補佐
訪問です。田島ガバナーのビデオと、地区の概要と現状
など、つたない話になると思いますがさせていただきま
す。ガバナー公式訪問時の質問事項をいただければ、
しっかりとお伝えし、実りあるガバナー公式訪問にさせ
ていただきたいと思います。寒川RCの皆様、本日もよろ
しくお願いいたします。
◎村松会長・山本幹事
伊澤AG、本日はよろしくお願いいたします。
◎井上晋一会員
伊澤ガバナー補佐、山本ガバナー補佐幹事、本日はよろ
しくおねがいいたします。
◎椎谷会員
1）伊澤ガバナー補佐、本日はご苦労様です。ご指導よろ

しくお願いします。
2）9/14-15の遠征ゴルフ、運転していただく方、安全運
転にてお願いします。
◎藤会員
1）島村さん、5キロダイエット成功して、おめでとうござ
います。
2）念願のパターが手に入って嬉しいです。
◎青木、秋本、石腰、石塚、石丸、磯川、井上(稔)、内野、
大澤、小澤、金子、菊地、茂内、島村、清水、下里、鈴木(郁
)、高波、中野、中村(光)、眞原、三澤、森嶋、各会員

少し長めに帰国して両親・友達ともたくさん話すことが
できました。先月の24日に日本に帰って来てからは学校
がとても忙しく、10月にはまた学会の発表があるので、
今月は夏休みではありますがほとんど毎日論文を書い
ています。9月はまた皆さんに会えると思います。最近
は論文をメインとしてやっていますが、特に米山奨学金
をいただいたおかげで勉強を頑張ることができること
に感謝しています。先ほど配ったのは私の故郷のお土
産です。よろしかったら食べてください。｣　

/米山奨学寄付
6）ローターアクター、青少年及び米山奨学生とロータリ
ーとの結びつきを強化する
【2023-24年度運営方針】
1）RI会長･ゴードン声明の戦略協調事項の推進/優先事
項の実施
2）会員増強･維持･新クラブ拡大
3）青少年育成
4）ロータリー財団の年次寄付をしましょう
5）米山奨学会寄付
6）ポリオ根絶の推進
7）｢1クラブ 1プロジェクト｣の継続と奉仕プロジェクト支
援
8）各グループAG指導の下、IMを実施予定
9）クラブ戦略ビジョン策定推奨





田島ガバナーへの質問事項

〇｢メンタルヘルスと和｣を地区ビジョンに掲げられてい
ますが、どのように進めようとされているのか具体的に
お聞かせください。
〇会員増強･女性会員の拡大を提唱されていますが、シ
ングルマザー･シングルファーザーの入会候補者をお誘
いするにあたり、お子さん同伴で例会に出席されている
クラブはありますか。また、お子さんの預かりなどの体
制を整えているクラブはありますか。
〇ポリオはそろそろ目途が立ってきているのではないか
。他の奉仕事業への展開は考えられていますか。
〇田島ガバナーが一番力を入れている活動方針は何で
すか。
〇青少年育成を運営方針にされていますが、具体的に
どのような支援を考えていらっしゃいますか。金銭面、
運営面、他団体との協力、など
〇ガバナーのお知り合いに寒川RCに入会していただけ
そうなお医者様をご紹介いただけませんか。
〇先週入会したばかりですが、｢RI」ってどういう意味で
すか。


